ECONOMIST & JURIST



Pablo Montes
Periodista



El sector agrario no se beneficia fiscalmente porque desconoce las herramientas a su alcance

Los cultivos **pierden valor económico**, como lo pierde un tractor o una cualquier maquinaria. Sin embargo, gran parte de los agricultores lo desconocen o no lo formalizan, lo que implica que **dejen de beneficiarse de determinadas deducciones fiscales** que, en un momento como el que vive el sector agrario, podrían suponer un ahorro fundamental para ellos.

Las afirmaciones las hace el catedrático de Derecho Financiero y Tributario, Carlos María López Espadafor, director del grupo de investigación de "Derecho Financiero" de la Universidad de Jaén, que ha coordinado el encuentro "protección fiscal y registral del Medio Ambiente, la Agricultura y el Agua", que se ha desarrollado en la sede de Baeza (Jaén) de la Universidad Internacional de Andalucía.

Más de la mitad de los agricultores de Jaén, la provincia que produce más aceite de oliva en España y principal productora del mundo con más de 66 millones de olivos, no llevan a cabo esa amortización. "Hay que llevar un libro de registro en el que s

...